

Renunció director del Departamento de Educación Municipal de Temuco

GESTIÓN. Se trata de Marcelo Segura, quien argumentó razones familiares y laborales. El alcalde Neira habló de “aciertos”, “desaciertos” y “un nuevo ciclo”.

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

Después de dos años y ocho meses, el exseremi de Educación de Bachellet, el exdirector del primer Slep y uno de los impulsores de la Ley de Inclusión, el profesor Marcelo Segura Herrera, renunció ayer de manera voluntaria a la jefatura del Departamento de Educación del Municipio de Temuco, argumentando razones familiares y laborales que demandan su presencia en Santiago.

“A las 8 de la mañana presenté mi renuncia formalmente en una conversación bien honesta, sincera y fraterna con el alcalde, a quien le planteé que tenía razones personales y también de carácter laboral que hacían que tomara esta decisión. Le manifesté que sentía que el ciclo había llegado a un punto en que consideraba que era importante tomar otro rumbo, lo que fue muy bien recibido por el alcalde”, explicó el docente.

Tras ser consultado, Segura descartó que existan razones políticas, en el actual marco electoral, precisando que “mis razones personales obedecen a que mi familia está en Santiago y tengo hijos pequeños, lo que es muy relevante a la hora de tomar decisiones difíciles”.

El exdirector no precisó cuál es ese nuevo destino laboral, pero sí acotó que “se trata de un

2.900

millones de pesos en mantención y reparación de establecimientos ha invertido el Daem de Temuco sólo durante este 2025.

desafío”, descartando una eventual postulación para dirigir los próximos Slep de la Región o algún puesto en el gobierno: “No tiene nada que ver con eso”, dijo.

GESTIÓN

Segura había asumido este cargo en medio de una crisis educativa municipal en enero del 2023, debido al deterioro de las escuelas por falta de mantención.

En este contexto lideró la ejecución del plan “Temuco Educa y Protege” con una inversión millonaria en materia de mantención y reparación de establecimientos, así como una serie de transformaciones de mejoramiento educativo focalizado para mejorar los indicadores y acortar la brecha entre la educación pública y privada, como fue el impulsar tres establecimientos bilingües para la comuna.

Sin embargo, su gestión no estuvo exenta de críticas de parte de algunos docentes que trabajan en las escuelas municipales, incluyendo demandas judiciales contra el municipio



EL PROFESOR MARCELO SEGURA DEJARÁ LA REGIÓN.

en el ámbito laboral. También tuvo que hacer frente a episodios de violencia escolar y manifestaciones de los docentes, defendiendo la instalación de los pórticos detectores de metales.

Al margen de lo anterior y en lo más inmediato, su salida coincide con la solicitud de renuncia que había pedido la concejala Micaela Becker y

con el episodio del show del Mago Renato, espectáculo gratuito para mil niños que terminó con críticas debido a la performance de la bailarina, cuestión que el propio Segura reconoció y lamentó. “Yo sé que habrán especulaciones con respecto a este último hecho ocurrido en el Teatro Municipal, pero mi decisión es por las razones ya mencionadas”, re-

calcó Segura.

TÉRMINO DE CICLO

El alcalde Roberto Neira se refirió a la situación señalando que “siempre los alcaldes hacemos un análisis de cada dirección, nosotros llevamos un mes conversando con Marcelo, quien ya me había manifestado su intención de dejar el cargo, considerando que había cumplido un ciclo, cuestión con la que coincido”, comentó.

El jefe comunal añadió que en el marco de la despedida estuvieron repasando los aciertos y desaciertos de su gestión. “Uno de los grandes aciertos es la inversión pública histórica que ha tenido la educación municipal, pero también algunos desaciertos donde faltaron algunas coordinaciones, lo que él reconoce. Por eso creo que es el momento oportuno para que dé un paso al costado en este cumplimiento de ciclo, permitiéndome generar un nuevo Daem de transición, ya que tenemos que entregar la educación completamente saneada y regularizada el 1 de enero del 2028”.

Neira acotó que la vacancia del cargo parte el lunes y que buscará otro nombre de carácter técnico para hacerse cargo de la educación municipal, adelantando que será una persona externa al Daem, con currículum y experiencia en la administración pública.